

L'âge de la marche, En route vers Compostelle

de Louis-Marie et Elise Blanchard et présenté par Louis-Marie Blanchard



Le Chemin vous a fait rêver, vous appelle? Ce film-reportage est peut-être pour vous !

PLANETE REGARDS organise, en présence des auteurs, une série de conférences où sera projeté le film de Louis-Marie et Elise Blanchard retraçant la marche au long cours de quelques amis vers Compostelle. Ce film permet de parcourir la Via Arverna, un itinéraire peu fréquenté vers Rocamadour, puis nous emmène à travers l'Auvergne et le Quercy pour vivre ensuite le Camino Francès, itinéraire majeur qui conduit les pèlerins des Pyrénées à Saint-Jacques de Compostelle.

« Que marchent ceux qui savent et que sachent ceux qui marchent » « Au fil des étapes, le chemin charrie son lot de paysages, de sanctuaires, de pèlerins et de rencontres. C'est un chemin qui parle, qui s'enracine dans le temps et l'espace. Tout au long des 1500 kilomètres de l'itinéraire, calvaires, églises romanes, cloîtres et statues nous donnent à redécouvrir, dans un voyage « initiatique », le symbolisme d'un autre temps. » (extraits du dossier de presse)

Des représentations sont prévues dans toutes les provinces **du 7 janvier au 13 février** .

Consultez les horaires de ces représentations ainsi que le dossier ci-après.

Regardez le teaser sur youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=M5m-d6V3HOs>